

Nicole Haché a été honorée du prix Racines « Ambassadrice de l'année »



En juin dernier, [Nicole Haché](#) a été honorée du **prix Racines « Ambassadrice de l'année »**, décerné par le Conseil provincial des sociétés culturelles (CPSC) du Nouveau-Brunswick. Cette distinction souligne l'implication de l'artiste auprès des jeunes, ainsi que son engagement envers le développement culturel de sa région, de la province et du pays. Vous pouvez voir la photo de la remise de la statuette par Ghislaine Foulem, vice-présidente du CPSC.

Pour souligner son 10^e anniversaire de création, elle a participé, au mois de juin, au FAVA (Festival des arts visuels en Atlantique). Dix ans de création, de rencontres mémorables et d'aventures riches de sens. Vous pouvez consulter, en pièce jointe, l'article de presse parue dans l'Acadie Nouvelle à ce sujet. Les nouvelles œuvres de la collection *Résonance*, créées pour l'occasion, sont maintenant en montre au Motel Super 8 de Caraquet.



- L'exposition « *Rayonner de bonheur* » sera présentée dans le cadre de l'événement *La semaine acadienne* à Saint-Aubin-sur-Mer, du 7 au 16 août prochains en France.



Expositions en cours :

Motel Super 8
(NB) 506-727-0888

9, avenue du Carrefour, Caraquet

Chambre de commerce
(NB) 506-727-3915

39-1, boul. St-Pierre Ouest, Caraquet

Galerie d'art Henri D.
(NB) 506-727-3195

683, boul. St-Pierre Ouest, Caraquet